## Consejo de Crónica e Historia del Municipio de Zapopan, Jalisco

## Sesion #10

Siendo el jueves 16 de abril de 2015, a las 9.00 horas y ante la asistencia de todos los integrantes del Consejo se llevó a cabo la sesión número diez.

Como primer punto se revisó la agenda para la reunión con los cronis6ta de delegaciones y agencias a celebrarse el viernes 17,.

El Maestro Raúl Sánchez Coordinador de Cronistas de Delegaciones y Agencias señaló que hizo extensiva la invitación a la reunión del día siguiente, confirmando su asistencia 10 cronistas, comentó que no pudo entablar contacto con los de la Experiencia, Rio Blanco y Nextipac...asimismo señaló que no se tiene cronista en la Primavera, Ciudad Granja y Venta del Astillero, el cronista de Santa Ana Tepetitlan, Cirilo Nava, se encuentra enfermo pero mandará un representante.

La presidenta del Consejo, le pidió al Coordinador de cronistas actualizar el padrón y mejorarlo añadiendo colonias como Chapalita y Seatle entre otros. Así mismo le comento:

Para elegir a los cronistas faltantes, no necesariamente será el maestro de escuela de la zona o el párroco, puede ser un habitante que tenga interés y que lleve varios años viviendo en la zona, a los que se pueden preparar a través de los talleres que en coordinación con Cultura se realizan, es importante ir detectando quien pudiera ser.

Con el objeto de reafirmar su papel de cronistas a los que asistirán a la primera reunión, se elaboró un formato de nombramiento para entregárselo a cada uno firmado por todos los integrantes del consejo.

La maestra María de la O señaló que es importante que los cronistas no sólo sepan escribir la crónica de su localidad, que estén dedicados a la investigación, pero que también es importante que recopilen fotos, que avisen al consejo si ven que están destruyendo algo físico o de tradiciones Recalcar con los integrantes lo importante de que exista un estrecho vinculo entre el consejo con los cronistas delegacionales.

El consejo dijo la maestra María de la O esta trabajando pero se necesita sin duda la colaboración de los cronistas delegacionales, que además comenten lo que es necesario que se difunda de su comunidad, el enlace con ellos es el maestro Raúl con mail...rals7737@gmail

La consejera Bettina señaló que ella les pedirá un registro de los artistas de la comunidad a la que pertenecen, con esto se pretende hacer una agenda de artistas en Zapopan a los que además se les podrá ayudar en como conseguir los derechos de autor.

El maestro Raúl, propuso realizar las siguientes tres sesiones en Atemajac, Tesistan y San Juan de Ocotan, a lo que la Maestra María de la O señaló que le preocuparía que esto provocara que se

perdiera el enlace con el consejo y con ello el trabajo colegiado, por lo que propuso que la siguiente reunión fuera el consejo también y que se llevara a cabo en Atemajac o en Tesistan.

Se propuso el mes de septiembre 4 para llevar a cabo con los integrantes de los cronistas delegacionales un seminario , que se dividirá en mesas temáticas, y que cada uno diga en que mesas quieren trabajar.

Finalmente se propuso para ser cronista de Venta del Astillero a Guadalupe de Jesús Cruz Rubalcaba... se sometió a votación y fue aceptado por todos los integrantes del consejo de crónica.

Finalmente se pidió buscar patrocinio y premios para el concurso de fotografía Lo que mas me gusta de Zapopan.

Se cerró la sesión , invitando a la primera sesión de Cronistas Delegacionales al día siguiente. 17 abril

## CONSEJO DE CRONICA E HISTORIA DEL MUNICIPIO DE ZAPOPAN

SESION 16 DE ABRIL DE 2015, 9:00 HORAS

Mtra. Ana María de la O Castellanos Pinzón	6
Presidenta	-

alm Cantillares

Lic. Sofía Camarena Niehus Secretario 40FIA CAMAMOA +

Mtro. Raúl Sánchez Robles

Coordinador de Cronistas de Delegaciones y Agencias

Lic. Luis Antonio Vázquez González Consejero 7-7

Bettina Monti Colombani Consejero

Roberto Manuel Zepeda Navarro Consejero Pa'a thian

Pedro Eduardo Ruvalcaba Garín Consejero

1. Kudar (